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シャントと共にＩＯ年
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人間の一生の間で「10年という年月」は、

　

r長い』のであろうか……？。

　

また。「短かい」と考えられる部類に入る

のであろうカi.....･?。

　

これは、『過去を考える10年』と、「未来

を考えるＨ」年Jでは感じかたが違うように思

います…………

　

また、人それぞれに感じ方が遼うと思いま

す。

　

私が思うのには、透析に入る前の10年は若

さもあり、現場での充実した仕事をしていま

したので、短かかったと感じています。しか

し。透析をするためにシャントを造ってから

の10年は、体の調子が思わしくない状態が続

いたために、長いようにも感じています。

　

また、シャントと共に腎友会活動を行なっ

た10年を思うとき、色々な思い出が走馬燈の

ように浮かび出されて、一瞬に過ぎさったよ

うにも思います。

　

今年は、釧路地方腎友会が満10年をむかえ

ます。シャントは、透析患者にとって、透析

をするための『命綱』であります。

　

私も、透析を受けながら、満10年を経過し

ました。市立鋼路組合病院の伊藤先生に造っ

てもらったシャントが、最近、調子が悪くな

っていますが、今もって使っています。随分

ながもちするものですね‥‥‥‥‥

　

シャントは、透析に必要な血流量を得るた

めに、動脈と静脈をつなぎ、静脈を動脈化さ

せる重要な役割をしています｡

ヽ普段、生活をするうえで、シャントを大事

にするよう、病院のスタッフから言われてい

ると思います。

　

患者さんの中には、何度もシャントを造り

直した人がいると思いますが、私唸幸遷なこ

とに、透析導入時のシャントを今もって使っ

ています。

　

私が透析導入時に言われたことは、r最初

に左手にシャントを造るけれど、それが駄目

になったら右手に造ります。両手が駄目にな

ったら、次は足にシャントを造るようになり。

両足を使ってしまったら、あなたは終りです

よ』と言われたことを思い出します。

　

このことから計算しますと、私の場合『片

手で10年』も透析をしていますので、まだ片

手。両足が残っており、今後30乍は生きれる

計算になるのではないでしょうカゝ･●●●●●●●･？。

　

今ではシャントも色々なケ所に造ることが

でき、片方の腕でも何ケ所にも造れ、シャン

ト造設技硲も良くなり、人工血管も使えます

ので、シャントについては安心してよいので

はないでしょうか｡

　　

『シャントと共に10午』が過ぎました。こ

のシャントを大事に使い、更にr今後シjぶ午j

に向って挑枝しましょう。

－１－
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節会・Ｏ周年記念式典の開催について

　

秋も深まり、食べものの美味しい季節がや

ってきましたが、皆さんお変りありませんか

……。食べ過ぎてほいませんか。

　

既に、皆さん御存じのこととは思いますが、

１０月２６日（日）に「釧路地方腎友会1 0

周年記念式典Jを開催したします。

　

私達、透析患者にとって、１０年間を生き

ることは大変なことと思います。今回、透析

歴１０年を迎えられる会員の方は。次の１０

名おります。

認西

　

武光

阿部英子

今村ツヤ子

大熊

　

佳子

上田

　　

弘

横山

　

光子

坂野ミツ子

千葉

　

賢蔵

忠村

　　

敏

早坂

　　

要

昭和50年5月27日透析開始

昭和50年l1月10日透析開始

昭和50年12月10日透析開始

昭和50年12月15日透析開始

昭和51年1月23日透析開始

昭和51年4月４日透析開始

昭和51年4月19日透析開始

昭和51年5月７日透析開始

昭和51年8月29日透析開始

昭和51年7月30日透析開始

この意義ある１０周年の年に、「記念誌の

●ぷJTぷい辿,λ典』を開晨二。
路地方腎友会会員の結束を、さらに強めたい

と思います。また当日は、釧路市よりの「通

院交通費」も支給しますので、会員の皆さん

は万障お繰り合せのうえ参加されますようお

願いいたします。

　

なお、当日のスケジュールは……

・日時ご一昭和61年1’○月２６日（日曜日）

・場所：釧路市旭町

　　　　

総合福祉センター

・９時３０分迄………役員全員集合

・１０時迄……………会員全員集合

・１０時～１１時迄…釧腎会会合

　　　　　　　　　　

交通費の支給

・１１時～１２時迄…１０周年記念式典

・１２時～１３時迄…昼食および休憩

・１３時～１４時迄…記念講演

・１４時～１５晦迄…記念映画上映

・１５時より…………;･会場検片付

　

となっております．

　　

会場の準備（イス・机なども）は使用者が

　

することになっていますので、前日の２５日

’午後から役員によって段取りすることにして

　

います．もし役員以外でお手伝い願える方が

　

おりましたら是非お協力願います．

　　

記念式典には釧腎会が今迄お世話になりま

　

した、先生方及び役所関係の多くの方々を案

　

内しております．

　　

昼食は腎友会で用意しますので、当日欠席

　

される会員の方は、各病院の幹事さん迄申し

　

出ておいてください．出席者の最終確認は１

　

０月１８日となっております．

　　

今回の講演は、一般的なものを計画し、廣

　

師には中国に精通されている釧路教育大学の

　

山田勝久助教授にお願いし、演題は『シルク

　

ロード紀行』となっています．

　　

また、今まで釧路で上映したことのない、

　　

r腎移植』に関しての映画を、今回上映する

　

ことにしています．フィルムは、腎臓移植普

　

及会から借用することにしており、「明日へ

　

の希登･･腎移櫨」と.『愛のライフラｆン･一腎

　

移植』の２木を予定しています．

　　

記念講演・映画については、一般の人も充

－２－



分理解し、楽しめるものと思いますので、是

非お家族・知人もお誘いのうえ、多くの方々

が参加されますよう、宜しくお願い申し上げ

ます．

　

式典の進行・段取りについては、鋼腎会役

員並びに１０周年記念事業の担当役員によっ

て進めますが、会員の皆さんにもお手伝いを

お願いする部分があると思いますので（特に

゛後片付）。協力を宜しくお願いします。

　

来賓の方も来られますので、会員の方の

　

r受付』については早め（１０晦３０分まで:）

に済ませてください。

　

記念誌等は各病院別に配布しますので、会

員の皆さんは役員の方より受取ってください。

年賀状の取組にっいて

　

月日のだつのは遼いもので、つい先日、正

月を迎えたと思いましたが、もう早１０月と

なり、今年の年賀状を取射む時期となりまし

た．

　

会員皆さんの協力によって、今年も実施し

たいと思います．価格・取扱方法など、全体

的に今迄と変わりませんが、見水帳は昨年の

形式（ページもの）のものと、全部の見木を

一枚にしたものを作成します．従って、用意

する見本板の数量が次のとおり変りますので、

お客さんへの配布の際にはその点を考慮にい

れるよう、特段の御配慮をお願いいたします．

・ページもの見木帳………８００冊

　　　　　　

(昨年は1000冊)

・１枚もの見木チラシ…５０００枚

　　　　　　

(今年－皇に作成)

　

見本帳が完成して、会員の皆さんに配為iで

きるのは、１０月中句になると思います．

　

色々と行事が重な肌お忙しい時期とは思

いますが、昨年実績に近ずけるよう．今迄と

同様、協力を宜しくお願い申し上げます．

　

なお、取扱方法の細部的なことは事務連絡

でお知らせします．特に．ことし透析に導入

した会員の皆さんに、特に期待していますの

で、宜しくお願いいたします．

－３－
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腎提供キャンペーンの実施について

　

全国的規模で実施して、今年で６回目の

　

r全岡--斉腎提供キャンペーン』の実施方法

などは、既に会員の皆さんに事務連絡で通知

してあります．

　

全腎協が結成以来、『腎移植の推進』を厚

生省に働きかけ、昭和５６年から全腎協が

　

r死体腎移植』を推進するため、独自で全風

-･-一斉のキャンペーンを実施してきました．今

回は、この活動成果が認められたことと同時

に、増え続ける腎臓病患老（特に透析患者）

に対する対策として、腎移植を推進しなけれ

ばならないことを認識した結果、今年度より

国（厚生省）が、１０月の一ヶ月間をr腎移

植推進普及月間jと定め、各関係機関と協力

しながら、腎提供の促進をはかり、死体腎移

植を推進することになりました．

　

今回は、このような経鋒で実麓される関係

上、当釧路地方腎友会としても．釧路市・釧

路保健所の行政機関に対し、参加要請書を提

出（９月１９日付）し、お願いしました．ま

た、鮭病連鎖路支部にも、関係団体として参

加要請をしました．

　

会員の皆さんは、春に実施した全道一斉キ

ャンペーン（６月１５日実施）の時と同様に、

多勢の参加をお願いいたします．

・日時：昭和６１年１０月５日

　　　　

午前１１時～午後１時まで

・場所：釧路駅前の『金市郎』前

・内容：参加者はゼッケンまたはタスギをつ

　　　　

け、チラシ・テッシュ・風センを通

　　　　

行人に配付し、また希望者に尿検査

　　　　

紙も同時にわたして、腎臓病の恐ろ

　　　　

しさと腎提供思想の啓篆をぽかりま

　　　　

す.

・なお、当日は昼食時間中となるので、参加

した皆さんに、昼食代（５００Ｆ９）を支給し

ます．

●
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通院交通費の支給と前年度決算について

　

昭和６１年度上期分の通院交通費について

は、既に該当者に事務連絡で通知してありま

すが、１０月２６日の記念式典当日に、支給

することにしております．

　

今年度の釧路市よりの通院交通費は、対象

渚の増加、バス料金の値上げ等があり、昨年

７月２８日の会員による市長との交渉、並び

に顧問の高橋宏政市護が粘り強く予算折衝を

重ね、また、予算案確定の最終的な段階では、

腎友会から上田会長と楠本事務局長が鰐淵市

長に直接あい、増書1をお願いした結果、今年

度から増額（昨年度迄年間１００万円で．今

年度から年間１４６万円）となりました．

　

対象者の皆さんには、既に「支給申請書」

を差上げてあるので、必ず期限（９月2 3H)

まて各病院の幹事さんに提出して下さい．

　

支給までのスケジュールは……

・9月29日までに各対象者は申請書を幹事さ

　

んに提出する．

Nsnft

　

鰐溜観之１

Ｓ和5I≪6,"!:3E

ｌ・薦方腎裏舎

嗇是上日

　

－

遍琉久ｌ只Ｃ決算ll≫!Cr>Wて

・10月９日までに幹事さんは病院の証明をも

　

らい『上田』まで申請書を届ける.

・10月15日までに各人別の支給額を決定し、

　

支給認定通知書を対象者に交付する.

・10月24日までに各人別に支姑額を袋詰にす

　

る．

・10月26日１０時より総合福祉センターで支

　

給します．

　

以上となり、支給までに日程が短期間とな

るので、各部分での作業をスピーディーに処

理してもらうよう、特にお願いし、また、期

限は必ず厳守して下さるようお願いしまず．

もし期限に遅れると、支給出来ないこともあ

るので、特に注意してください．

　

なお先日、釧路市長に提出した、６０年度

分の決算報告書（写）を、下記のとおり皆さ

んに報告いたします．

逼琉又運賃捷算書

　

昭和d 0≪1Ofl <巳付，澗・・S5 2S号ＫＺる．名和６０年

度．翼飽海Ｚ毒寞女（人工ｌ折王書3｛刈するｌ翼交遥費ｅ浹ヌｔ

ＴｌａとなりHSsaをｓ９Ｃうぇ．微傷●ﾚ･危し！す．

　　　　　　　　　　　　

巳

１，決> ･

２．輿淘・人工吝析息・・翼文運賃RSlcffする覆舞

3. ()&≪71T3[ft透析愚考名犀

4，111遅桟（零）

3. aiES支畑摩謬・（享）・・上圃. TB, ≪l返

書，饗人ｌ文冨零－富（不j・・上篇. TO.各la

oAoa

良魯忠方腎支女

６０零度よ期

　上期計

5 00,000

　　4,S30

　　６７６

5 0 S.50 6

鯛甦ーより

Ｓ９年度よ１・匍

利息

６０単ー下鰐

　７蜀ー

5 00,000

　　３６２

ＳＯＣμａ２

廣路盾よき

利息

脅　貪 1,00り６１

:rfiios

６０年度上詞

章講習７０名

499,4 10 曼ｔ重責6,0 7 on

下期へ緩趨

６０零度下霧

●復讐？艦名

5 0 5.7!0 残高7 3 8P!

6 l*giへ練聡

合　計 1.00 5,13 0 残高７３８円

< l2≪へ禄Ｓ

－５－



透析施設の希望調査結果につ吋二⊆

４名

４名

1名

1名

　

今

透析をされている中標津・別海地区１１名と､･

標茶・弟子屈地区の１０名に対して、近隣で

の透析について鼠人的に文書によって希望調

査をしました｡。　　゛

　　　　　　

（１名は中標津と重複）

　

釧路市立病院

　　

２名

・現在の透析回数

　

--週２回

　　

６名

　

一週３回

　　

４名

結果については下記のとおりでありますが、

　

・通院距離（片道）

中標津・別海地区は通院距離が片道1 OOK

ｍもあり、通院費用も高額となるので近隣で

の透析を希望する人が１０名中７名にものぼ

ります．

　

反面、標茶・弟子屈地区においては標茶か

ら釧路まで片道約50Kinと創合いに近いこ

ともあり、２名の希望者しかいなく、また．

弟子屈についても１名（通院距離約90Km)

の希望者のみで、透析者の年令層も高齢なた

めに全体的な希望者が少ない結果となりまし

た．

　

腎友会としましては、当面、中標津・別海

地区で透析を実施してもらえる麓設が出来る

よう、すでに一部には要請していますが、今

後、各方面に働きかけるようにしたいと思い

ます．

　　　　　　　　　　

記

　

※中標津・別海地区

・調査対象者

　　

１１名

・解答者

　　

１０名

・近隣での透析について

　

希望する

　

７名

　

思案中

　　

２名

　

不

　

明

　　

１名

・どこの病院に希望しますか

　

中標津町立病院．７名

　　　　　　　

（１名は別海と重複）

　

別海町立病院

　　

２名

－６－

中標津～釧路

　　

93Km

別

　

海～釧

　

路

　

1 i 6Km

別

　

海～根

　

室

　　

55Km

　

羅

　

日～鋼

　

路

・現在の交通手段

　

汽

　　

車

　

汽車とバス

　

バ

　　　

ス

1 63Km

２名

１名

１名

　

自分で自家用車

　

４名

　　　　　　

(一名は借家と重複)

　

借

　　

家

　　　

３名

　　　　　　

(一名は自家用車と重複)

・通院費用(一ヶ月)

　

最高52000円～最低2 1640円

　　　

平均

　

35900円

・年令層

　

４０才代

　

４名

　

５０才代

　

４名

　

平均

　

５４才

　

６０才代

　

２名

性
男
女
一

別
性
性 6名

４名

- －幽皿●四●-・㎜●－

　　　　　　

一

　

～

　

※標茶・弟子屈地区

・調査対象者

　　

１０名

・回答者

　　

７名

・近隣での透析について

　

希望する

　　

３名



希望しない

思案中

3名

1名

・どこの病院に希望しますか

　

弟子屈町立病院

　

２名

　

標茶町立病院

　　

１名

・現在の透析回数

　

一週２回

　　

２名

　

一週３回

　　

１名

・通院距離（片道）

　

標

　

茶～釧路

　

弟子屈～釧路

　

川湯～釧路

・現在の交通手段

　

自家用車（自遷転）

　

自家用車（他運転）

49Km

72Km

9 lKm

5名

１名

　

・通院費用（一ヶ月）

　

・最高350 0 0円～最低6500円

　　　

平均

　

16580円

・年令層

　

２０才代

　　

１名

　

３０才代

　　

１名

　

５０才代

　　

２名

　

平均

　

６２才

　

６０才代

　　

２名

　

７０才代

　　

１名

・性

　

別

　

男性

　　

５名

　

女性

　　

２名

－７－



難病連・全遊集会開催

　　　　　

一

　

北海道難病連主催の「錐病患者・障害者と

家族の全遊集会」が、８月２日（土:〉札幌市

の北海道社会福祉総合センター大会議室で開

催された．

　

この全道槃会は．「難病および身体障害に

対する社会の理解と啓蒙を深め、その対策を

前進させ、もって木遣の医疲と福祉の発展に

審与する』ということにあります．

　

この集会に、仝退各地から患者・家族が集

まり、来賓の方も多く参加し、特に、今回初

めて北海道知事が、お多忙のなか時間をさい

て参加され、挨拶をした．『患者・家族の訴

え』を知事自ら聞き、今後更に、患者の苦悩

解消に向けて取り組むようコメントしていた．

　

釧路支部からは、当初４～５名の参加予定

でしたが、仕事・体調不良などで、腎友会か

ら上田、肝炎の会から高杉の２名が参加しま

した．

　

この全道集会が、来年度（６２年度）は釧

路公民館を主会場として、開催することが決

定しており、難病連加盟の釧路地方腎友会と

しても、地元での開催という関係上、会員皆

様には特段のお協力を、宜しくお願いもうし

あげます．

　

１０月２５日には､･来年度にむけた道東６

支部（釧路、厚岸・浜中、標茶・弟子屈、阿

寒、根室、奥根室:〉の現地実行委員会が．浜

中町で開催されます．会員の皆さんで、この

仝遊集会に対する良いアイディア等がありま

したら、お知らせください．

…………心i且ﾓμ冬会をごJjと=2力さr-ｔｔよこう…………

　

滋Hりiり匹1M｛蚕・蚕蚕iﾓ蚕ま;IE蚕蚕・滋斑斑斑蚕斑斑lい1リIUIい1に
道腎協一運営委員会開催

　

今年度第二回目の遊腎協・運営委員会が、

８月２３日（土）午後４時から、札幌の八重

洲ホテルで開催された．

　

この運営委員会では、『腎移植推進月間』

の取り釦を主議題として、その他、今後実施

されるr署名活動』の対策等を協護しました.

　　

「腎移植推進月間」は、今年度初めて設定

され、道腎協でも、北海道・札幌市・医師会

タライオンズ・ロータリークラブなど、多方

面に協力体制をとり、良い結果を期待して取

り組むことにしました．

　

また、各地方腎友会では、地元関係諸機関

とタイアップし、効果的な『月間』となるよ

う要請がありました.

　　

『署名活動』については、全腎協結成以来

継続して実施している活動であり、この請願

行動は我々患者として、国に対する一番実行

しやすい、最良の手段であり、今年度も実施

することになりました．同時に、ＪＰＣ（日

患協．難病団体の全国組織で、今年大同団結

し結成された）が実施する署名活動も、取り

組む（従来から取組んでいたもの）ことを決

定しました．

　

今年、新年早々に実施した『全遊透析患者

に対するアンケート調査』結果を、４名の専

門家の方に分析を伎頼している．完成次第

　

r透析白書』として発行します．

　

組織関係では、今迄空白地域である「空知

地区」で、徐々に腎友会力t結成され、遊腎偏

に加入しています．このたび、岩見沢市立病

院で６月２５日に患者会が結成され、道腎偏

に加入しました．

－８－
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あり、腎提供活動は粘り強く行なうことが大

事で、この参加は意義深いものがある、とい

う観点から、腎グループと一緒になって参加

しました．

　

当日は、腎友会から上田・橋木・金井の三

名が参加し、会場に訪れた方々にチラシを配

布し、また必要な方にはドナーカード（約２

０枚）も配付しました．

　

会場には．病気別グループの外に、産地特

産品コーナーもあり、直販で安価なために、

会場に訪れた人は、われ先にJIまめていまし

た．

　

また、チビッコの運動会、各地区対抗（８

地区）の綱引きも実施し、綱引きの決勝では

白糠地区が釧路町地区を敗り優勝しました．

－９－

｜

丿

・８月３１日（日）天気晴れ,･釧超っ子にとっては少し幹いくらいのお昼過ぎ，

幸町のパレスボールに参加者が集まって来ました。

　

午後1:00上田釧腎会会長より激励のことばがありいよいよ開始。

　

一つのレーンに３人ずつ組んで行いました。くじ引きで組み分けをしたので

知らない人と粗むことになりました。それでも何時の間に力ヽ仲良くなり，笑

いながらのゲームでした。始めのうちは。溝を掃除している人が目立っていま

したが中盈になると慣れてきたのかストライクも出始めました。スペアをとって

喜ぶ人。拍手する人と楽しい一時を過ごしました。スコアのほうはどうだった

のでしょう。最高得点は林田クリニックの池本良一さん，ハイゲーム賞も合わせ

てとリニコニコ頗でした。その外の人たちもそれぞれに賞をもらいニッコリ。

　

記念写真を撮って解散しました。参加賞しかもらえなかった人は今度の時

頭張ってください。今回参加できなかった会貫のみなさん今度は是非参加

して下さいね．

j;t Ji!滋滋MO!０;□ij{ ):?>sisli )K 3!011蚕3101011拓1!６1０1０1０11

『健康まっり』に参加

　

道東動医協主催の『第一回健康まつり』が、

９月１４日（日）泊水公園で開催された．

　

この健康まつりには、身近な病気の疾病別

グループが、病気に対する恐ろしさをパネル

等でＰＲすると共に、協立病院スタッフによ

る各種検査と相談活動をして、市民の健康ア

ドバイスを行ないました．

　

この健康まつりで『腎グループ』が、腎臓

病の概要、腎膿の配置・構造を者いたノ4ネル

を設置し、市民に啓蒙すると共に、現地で尿

検査が出来るよう、採尿容器と検査紙を用意

し､.会場に訪れた方々を検査していました．

　

かねてより釧路地方腎友会に対して、腎グ

ループからこの行事に歩調を:合せて、腎バン

クの普及啓蒙をしては………というお誘いが



Ｌ
ｌ
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道東地区学習交流会開催について

　

昭和５３年から継続して開催してきた、十

勝・北見・網走・中湧別・釧路（いわゆる遊

東:）地方の学習・交流会は、今年は十勝地区

ヵ吻当幹事となり、９月２７・２８日の両日、

阿寒湖畔のr東邦館』で開催された．

　

釧路地区では、釧路単独の一泊旅行が一週

間前にあり、二週間連続の一泊旅行となり、

両方に参加した方は多額の出費で、大変迷惑

をかけました．

　

今回の参加者は．十勝２４名・北見８名・

網走２名、そして鱗路は厚岸・根室の各一一名

が参加して、釧路合計で１１名の参加となり．

遊東地区全体で４５名の参加者で、まずまず

の成果だったと思います．

-

ｵも，

　

今年は、先生の都合がつかず、先生を招い

ての学習会を実施できませんでした．その変

り参加した皆さんで、ビンゴゲーム・ジャン

ケングームを行ない、楽しいｰ一時を遇ごしま

した．

　

各地方腎友会の状況を聞きますと、悩み・

苦労が多く、その解決策や対策が筒単にみつ

からず、役員の方は大変苦労しているようで

す．この原因は、会員の方がよく腎:友会の理

解をしないで、非協力という形となり、役員

が計画を立てても、協力者不足で実行に移せ

ない、というのが現状のようでした．

　

来年1まJt見力t担当幹事です．今年、行くこ

との出来なかった人も、是非来年は参加して

みませんカl^**>*a≫^
-

火の販売結果について

　

短い夏の一夜を彩るr花火』の販売も皆様

の絶大な協力をもちまして終了いたしました．

　

この販売活動は、北海道鮭病逮が仕入をし、

各患者団体が販売してその会の運営資金確保

のために実施しているものであり．今後も継

続して販売活動を行ないますので、宜しくお

協力をお願いいたします．

　

今年の販売について報告しますと……

……病院jllでは……

　　　　　　

個数

市立病院

日赤病院

林田クリ

協立病院

根室市立

　

計

となります．

　

７５個

　　

４偕

１２８個

17 9m

　

５５個

　　

販

　

売

　

額

　

82000円

　

10000円

145000円

244000円

　

82500円

４４１個

　　

5 63500円

-

-

……種類刄りでは……

ジャンボ

　　

１２３個

　　

30 7500円

顔

　　

河

　　

１９４個

　　

194000円

チャイルド

　

１２４個

　　　

62 000円

　　

計

　　　

44 im　　5 6 3500円

となりました。

　

この結果、昨年と比べますと、個数で３７

個増（昨年４０４個）、販売額で111050円の

増（昨年452450円）となり、会員皆様の奮醤

した成果があらわれております．

　

鋼路四病院の利益C 88130円）については、

鋼腎会の遷轡資金として活用させていただき

ます．

　

また、根室市立の利益C 14600円）につい

ては根室の運営資金として使用いたします．

　

厚岸では難病連厚岸支部と協力しながら販

売活動を実施しました．

　

御苦労様でした……．

１０－
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１Ξ司

　

1こ

　

も

　

毛火丿既

　

ヵＳ……

　

日本列島は縦に長いせいか２千Ｋ皿も離れぱいは続くそうです．

ると気候・風土・習慣も変ってくる．

　　　　

（病院での事を一寸お話しましょう．）

私はいま、四国の香川県に来ており、釧路か

　

透析患者は２０人で全員が院内発生患者で

ら約２千Ｋｍある．四国の面積は、北海道のす．器械は１５台あって単独で使用出来るも

４分の１．日の出・入が釧路より約１時間半の２台、他はバイカーポ方式です．夜間透析

位遅い．従って、夜の星『北斗七星』の位置も働く人の為に今年９月１日より始めました

が少々変る．

　　　　　　　　　　　　　

（１７時より）．

　

雨量の少ない地方です．水を溜める為に至

　

テクニシャン（男）２名独身、看護加さん

るところにr溜池』がある．香川県だけでも

　

５名おりまして全部奥様．担当は泌尿科で2

100を越えるという．この中には弘法大師人の先生が交互に診てくれます．

が作ったといわれる「満濃池」がある（一番

　

食事管理は、お年の方が多いため思うよう

大きい）．

　　　　　　　　　　　　　　　

に勉強（カロリー計算）を進められないのが

　

昔池水の権利を得るのに、また水をもらう現状です．先生は「透析だより」を時折発行

順位等で血み泥の争いがあったそうです．今

　

し、懸命です．

もその取り扱いについては神経をとがらして

　

透析中に出てくる食事ですが、釧路のよう

いるそうです．

　　　　　　　　　　　　　

な美味しい魚は出てきません．芙殊しそうな

　

雨量の少ない所から『塩田の地』として栄のは高価で、他仕塩物です．

えた所でもあります．８月いっばいは良く照

　

先日は「お稲荷さん」が出てきました．こ

りつけました．３０度～３５度を上下し、外ちらの『拍げ』は三角に切ります．御飯は五

に立っていると「サウナ」に入っているよう

　

目ずしに乗せるようなものを、みじん切りに

なものです．直射日光を受けようものなら肌

　

して混ぜ入れます．北海道で言うならr五目

がビリビリします．直射日光を計ってみまし稲荷jという所でしょう．店頭にあるのも同

たら４３度もありました．あまりの暑さに水

　

じで、三角の五目稲荷が木当の御稲荷なので

綺を持參する小学生が多くみられます．病院す．煮付等に使用する大きな三角油げはこち

迄は1 OKm、バイクを使用します．時速４　らにありません．四角か長方形です．コンニ

ｏ～５０Ｋ皿と出しても涼しさを感じません．ヤクは黒色、北海道のように白いのはありま

冷房の効いた病院に着いた時に仕ほっとしません．

す．夜でも２８度～３０度もあるので敷布団

　　

こちらで代表的な芙味しい物と言えば第一

と寝巻だけ、クーラーを最低にして寝ます．に『鯛の塩焼』です．釧路で言うなら毛蟹の

汗をかくのでr寝ござ』を敷布団の上に敷い

　

ような存在です．

て寝ます．「ぺ卜」つかず気持がよいです．

　

第二は、小豆島で出来る「手延ソーメン」

　

９月に入ってからは急に涼しく、秋を思わ

　

です．第三は、rさぬき手打うどん』です．

せる風が孜くようになりました．でも日中は

　

お店は至る所にあります．そぱ屋とラーメン

老変わらず真夏の延長（残暑）で、９月いっ

　

屋仕探さなければ見当たらない程です．

－１１－

－



-

●

こちらではラーメンの事を『そば』といい、

普通、私達が言っている「そば」を『日水そ

ば』と言います．

この便りが皆様の目に届く頃は釧腎会の行

事も一番忙しい時でしょう．一人でも多くの

方が参加され、行事が成功しますよう願って

おります．

今日はこ.の辺で．お体を大切に……．

「さようなら」９月１１日早坂記

-

-

※クロスワード・パズル※

８月号の正解「カイスイヨク」で、正解者

９名（全応募者）でした．全員に記念品を贈

●町竺竺ご

－Ｓ

・

当選者は下記の方々です……．

厚岸町立病院の佐田俊夫さん、林田クリニ

ックの林喜久雄さん、佐藤俊幸さん、渡辺

喜久さん、荒藤年さん、水間考司さん、忠

村敏さん、協立病院の宇井美江さん、菊池

ぱつえさん、以上です．

今月号のクイズはお休みします………

「私が信じ＆･一村一品」シリーズは今月お

休みいたします・………．

会員の動向

＠新患者

・夏井美保子

渋谷敏彦

居

・秦野貴之

・小椋東

・斉藤文雄

釧路市

債路市

厚岸郡

釧路市

弟子

＠変更本項

・江村彰・根室市立・６１年９月１５日

死亡

・西弘・日赤病院・６１年３月２５日よ

り根室市立へ

・田村勝代・日赤病院・６１年９月２２日よ

り根窒市立へ

＠新会員

・小椋東・厚岸町立・81年8月より

・斉藤文雄・市ｉ:病院・61年8月より

・秦野貴之・市立病院・81年9月より

・夏井美保子・協立病院・函館で入会済

＠脱会者

・小野次男・厚岸町立・S1年4月より

-12-
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